

Alba-Oberschulliga am 14.11.2022:

Die neue Saison ist gestartet: Nach der Basketball-EM im eigenen Land und dem damit verbundenen, wieder neu aufgeflammtten Basketball-Hype in Deutschland, begann auch für unsere Schüler die Alba-Oberschulliga im Schuljahr 2022/2023.

Neu in diesem Jahr ist, dass wir mit zwei Mannschaften teilnehmen. Bedingt durch einen nie dagewesenen Zulauf auf die Basketball-AG (wöchentlich spielen freitags zwischen 30 und 40 Schülerinnen und Schüler) konnte erstmals in der Wettkampfklasse WK III (bis Jahrgang 2008 und jünger) eine Mannschaft gemeldet werden. Die Spieler dieser Mannschaft werden mit dem Herauswachsen aus ihrer Wettkampfklasse unser WK I – All-Star – Team verstärken, welches am 02. Dezember ihren erneuten Angriff auf die höchste Finalrunde der Alba Oberschulliga starten wird.

Wie gewohnt wurde das Vorrundenturnier mit 3 Gastmannschaften und somit 3 Spielen pro Team ausgetragen. Die ersten beiden Schulen steigen dabei in die nächst höhere Spielklasse auf. Schon von Beginn an waren viele der Spiele hart umkämpft und entsprechend enge Spielergebnisse waren die Folge. Einzig das Emmy-Noether Gymnasium konnte sich von den anderen Teams klar absetzen und gewann alle Spiele souverän und mit teils großem Vorsprung. Wir verloren unser Auftaktmatch gegen die Schulfarm Insel Scharfenberg knapp mit 3 Punkten und gewannen gegen das Gymnasium Am Europasportpark ebenfalls knapp mit 4 Punkten. Mit 2 Niederlagen und einem Sieg reichte es so, im ersten Turnier zu einem respektablen 3. Platz und damit einem Verbleib in der Junior-Klasse. Wäre das Over-Time Spiel zwischen der Schulfarm Insel Scharfenberg und dem Gymnasium Am Europasportpark andersherum ausgegangen, hätten wir noch eine Chance auf den 2. Platz gehabt.

Die Mannschaft spielte erstmals in dieser Konstellation zusammen und konnte so erste Wettkampferfahrungen sammeln. Dem fachkundigen Zuschauer wird nicht entgangen sein, dass unsere individuelle Klasse sich noch zu selten in mannschaftliche Effizienz umsetzen lässt. Hier haben uns andere Schulen einiges voraus: An der Schulfarm Insel Scharfenberg zum Beispiel können die Schüler das Thema Basketball als Projekt wählen und haben dann wöchentlich 135 Minuten Basketball, in denen sie insbesondere auf taktischer Ebene wesentliche Vorteile erzielen können. Ein Bestreben, auch an der AEO ein Wahlpflichtfach „Alba-Oberschulliga“ einzuführen, scheiterte leider!



Abbildung 1: Unsere neue WK III Jungen Mannschaft

Coach Breuer



Unsere Mannschaft:

Eren Yigit Türhan (9a)
Ioannis Zapties-Lange (8b)
Eyhab Alhamad (8a)
Samuele Villella (9f)
Dominik Barth (8b)

Oskar Marquez (9e)
Leonardo Pevere (8e)
Giordano Al-Saty (8e)
Giovanni Magistretti (9f)

Die Spielergebnisse:

ALBERT-EINSTEIN-GYMNASIUM - Schulfarm Insel Scharfenberg	21 : 24
Emmy-Noether Gymnasium - Gymnasium Am Europasportpark	36 : 22
Schulfarm Insel Scharfenberg - Emmy-Noether Gymnasium	28 : 53
ALBERT-EINSTEIN-GYMNASIUM - Gymnasium Am Europasportpark	30 : 26
Schulfarm Insel Scharfenberg - Gymnasium Am Europasportpark	47 : 44 (OT)
ALBERT-EINSTEIN-GYMNASIUM – Emmy-Noether Gymnasium	22 : 42



Abbildung 2: Erstes Turnier - respektabler 3. Platz